

Yassine

- Lisez la lettre de Yassine :

Salam. Ana ismi Yassine. Je viens de Marrakech, « la Ville Rouge » qui se trouve au centre du Maroc au pied des montagnes de l'Atlas. C'est cette ville, fondée en 1062 par Youssef ben Tachfine, premier roi de la dynastie des Almoravides, qui a donné le nom à tout le royaume du Maroc. Marrakech est une des principales villes impériales et touristiques du pays. Si vous vous promenez dans la médina avec ses allées entremêlées tel un labyrinthe, où les souks (marchés) animés vendent des étoffes, des poteries et des bijoux traditionnels, je vous jure que vous allez tomber amoureux de ma ville natale, enchantés par son ambiance particulière, un mélange de couleurs, de saveurs et d'odeurs... Bon, j'arrête :-D la publicité c'est un des domaines de mon travail et cela se voit, n'est-ce pas ? Je suis un informaticien-graphiste, un web-designer. J'adore mon travail car il est à la fois créatif et technique. La technologie et ses innovations me fascinent depuis mon enfance. L'autre passion que j'ai, c'est voyager. Je suis donc ravi de pouvoir découvrir les Canaries, un pays pas si loin du Maroc, mais bien différent.



À bientôt

Yassine

- Vrai ou Faux ? Cochez la bonne réponse.

VRAI

FAUX

Yassine est un jeune web-designer marocain.

C'est sa ville natale qui a donné le nom à tout le pays.

Yassine n'aime pas trop son travail, sa passion est la publicité.

Yassine adore voyager.

La ville de Marrakech a plus de mille ans.

Dans les souks, on ne peut pas acheter de tissus.

• Regardez la carte postale que Yassine a ajoutée à sa lettre.

Voici sa légende, trouvez les images qui y correspondent :

1. *Medersa (École) Ben Youssef*
2. *Tombeaux Saadiens*
3. *Couscous marocain*
4. *Mosquée Koutoubia*
5. *Médina*
6. *Montagnes de l'Atlas*
7. *Musiciens berbères*
8. *Jardins de la Menara*
9. *Souk*
10. *Place Jemaa el-Fna*

